

Defiende la ONU mantener asistencia a refugiados palestinos en Líbano



Beirut, 30 ago (RHC) La coordinadora especial de la ONU para El Líbano, Sigrid Kaag, defendió mantener la asistencia a los refugiados palestinos durante una visita al campamento de Ain El-Hilweh, donde horas antes hubo nuevos incidentes violentos.

"Es importante que los refugiados palestinos no sólo no se sientan olvidados, sino que también puedan acceder a la asistencia que requieren en el siglo XXI", expresó la diplomática en el recorrido por esa barriada enclavada en el corazón de la ciudad costera de Saida, al sur de Beirut.

Protegida por fuerte presencia policial, Sigrid Kaag definió a Ain El-Hilweh como uno de los campamentos importantes, el mayor de los 12 existentes en ese país, y con "necesidades y requerimientos particulares", además de que los frecuentes enfrentamientos armados allí ofrecen una imagen negativa.

Para la funcionaria de la ONU, esa visión "no es necesariamente justa", pues la mayoría de la población allí refugiada "desea ir a la escuela, tener buenos servicios de salud, vivir en mejores condiciones y tener la oportunidad de trabajar".

La ley libanesa veta a los palestinos desempeñarse en unas 70 profesiones y les impone otras restricciones legales.

En ese sentido, urgió a los comités que gestionan el campamento a trabajar estrechamente con las autoridades libanesas y con la agencia especializada de la ONU para los desplazados palestinos (UNRWA) a fin de mejorar las condiciones de las infraestructuras allí y la situación de seguridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104135-defiende-la-onu-mantener-asistencia-a-refugiados-palestinos-en-libano>



Radio Habana Cuba